



**POUR TOI,
MILLE ANS SONT AUSSI BREFS
QUE LA JOURNÉE D'HIER
OU QUELQUES HEURES DE LA NUIT.**

Psaume 89, 4

S'OUVRIR AU TEMPS

Quand l'extraordinaire devient l'ordinaire

L'épidémie et le confinement bouleversent notre rapport au temps. Si la première semaine de confinement était exceptionnelle, les deux semaines qui l'ont suivie nous ont fait entrer dans une nouvelle forme de "temps ordinaire" avec la mise en place de routines nourries notamment par la continuité pédagogique. Pourtant, nous avons le sentiment de vivre un temps suspendu, dans une situation d'attente.

S'ouvrir au temps peut nous aider à le penser autrement et le vivre mieux.

[Lire l'article de Françoise Le Corre.](#)



ET APRÈS

A quoi ressemblera notre vie après ?

**"Mais que va t-il se passer après ?
Lorsque le monde va reprendre sa marche ;
après, lorsque la vilaine petite bête aura été vaincue ?
A quoi ressemblera notre vie après ?"**

[Lire la méditation du Père Pierre-Alain Lejeune.](#)

[Andreas Gursky, L'aéroport de Francfort, 2012](#)

COURAGE !

Corinne, Anne, Oriane